

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 6. April 2017

Allgemeinverfügung aufgehoben – Hund und Katze dürfen wieder raus!

Nachdem im März ein toter mit H5N8 infizierter Graureiher in Maintal - Bischofsheim (Main-Kinzig-Kreis), gefunden worden war, erklärte das zuständige Kreisveterinäramt durch eine Allgemeinverfügung einige Teile Mühlheims zum Beobachtungsbezirk. Zu diesem Bezirk gehörten auch die mainnahen Bereiche der Gemeinde Mühlheim, beginnend westlich der K 193 (Fährenstraße) bis zur B 43 und nördlich der B 43, der Paulstraße und der Ebertstraße. Im Beobachtungsbezirk durften Hunde und Katzen nicht mehr frei laufen gelassen werden.

Diese Verfügung hat der Kreis Offenbach mit Einschränkungen aufgehoben. Sowohl die Aufstallungspflicht als auch das Verbot der Durchführung von Veranstaltungen, auf denen Vögel gehandelt oder ausgestellt werden, bleibt für die gewässernahen Gebiete Mühlheims weiterhin gültig.

Weitere aktuelle Informationen des Kreisveterinäramts sind unter <http://www.kreis-offenbach.de/tierseuchenbekämpfung> abrufbar.